

25 cardinaux demeurent habituellement à Rome : 21 italiens, 4 étrangers ; 26 vivent dans leur diocéses respectifs : 13 italiens, 23 étrangers.

Des cardinaux vivants, 34 sont italiens et 27 étrangers. De ces derniers, vivent habituellement à Rome : les Eminentissimes Hohenlohe, Ledochowski, Melchers, Steinhuber, tous de nationalité allemande. Le cardinal Bonaparte, bien que Français, est considéré comme Italien.

3 cardinaux ont de 40 à 50 ans ; 10, de 50 à 60 ; 22, de 60 à 70 ; 17, de 70 à 80 ; 6, de 80 à 90.

Le plus jeune des membres du Sacré Collège est le cardinal Svampa, archevêque de Bologne, né le 23 juin 1851 ; le plus âgé est le cardinal Mertel, né le 9 février 1806.

LA QUESTION DES ÉCOLES.—*Paroles de Monseigneur Langevin.*—Le soir de sa consécration, Mgr Langevin, adressant la parole à ses anciens paroissiens de Ste-Marie, les a fortement encouragés à travailler pour leurs droits, et à toujours combattre pour le maintien de leurs écoles. Il a aussi remercié le clergé et le peuple de la province de Québec pour l'aide qu'ils ont donné aux catholiques du Manitoba, puis il a terminé ainsi son allocution : "Nous continuerons ensemble à combattre pour nos écoles, et ce sera le principal but de notre existence, notre préoccupation jour et nuit. Je n'aurais jamais consenti à devenir évêque de ce grand diocèse, si je n'avais senti dans mon cœur la force de mourir plutôt que d'abandonner la cause des Ecoles.

"Voilà mes dispositions ; je connais les vôtres, et je compte sur vous. Je pense que vous, qui avez tant combattu pendant quatre ans, qui avez donné tant d'argent pour le soutien de vos écoles catholiques, je pense que vous avez bien le droit de dire fièrement à toute la Puissance : Nous voici, nous catholiques de Winnipeg, nous avons été fidèles à notre programme catholique."

LE CATHOLICISME AUX ETATS-UNIS—L'Eglise catholique ne cesse pas de grandir aux Etats-Unis.

Le nombre des catholiques s'élève à 12 millions et s'accroît régulièrement chaque année.